

# Kooperationen mit außerschulischen Partnern:

**M**athematik – **I**nformatik – **N**aturwissenschaft – **T**echnik

Stand Dezember 2022

<b>Partnerschule der Klaus-Tschira-Stiftung mit Stand bei den Naturwissenschaftlichen Erlebnistagen „Explore-Science“ im Luisenpark Mannheim</b>	<b>2010 – 2013, 2015 – 2023</b>
<b>„Klimawandel findet Stadt“ Pädagogische Hochschule Heidelberg, Abteilung Geographie</b>	<b>2016 – 2018</b>
<b>HeidelbergCementAG, KIS (Kooperation Industrie – Schule)</b>	<b>seit 2013</b>
<b>Jugend präsentiert Schule</b>	<b>seit 2013</b>
<b>SAP, YOUNG Thinkers</b>	<b>Seit 2018</b>